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㈱南紀白浜エアポート代表取締役 岡田様をお迎えして 
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                               寺本 匡 

うららかな春の日差しが肌に心地よいこのごろです。 

４月も中旬になりました。先週末は、はまゆうＲＣ春の遠足と題して京都に『都をどり』を観劇してきました。今回の『都を

どり』は、大改修を終え７年ぶりに新歌舞練場での杮落とし公演となり華やかでとても良かったです。 

山本佳弘さん、杉山委員長、事前からの準備やアテンド有難う御座いました。おかげさまで大変思い出になる１日になり

ました。 

   

 

 

 

 

本日のロータリーソング 

手に手つないで 

Today’ｓMeeting 

2023年 4月 18日（火） 

外卓 『子育てコミュニティの構築～若

い世代に選ばれる地域へ～』 

NPO法人 南紀こどもステーション 

理事長   鹿毛智子様 

副理事長 榎本順子様 

 

 

 

 

 

 

クラブテーマ 

同志と共に 

2022-23年度 RI会長 

ジェニファーE.ジョーンズ 

第 2640地区ガバナー 

森本 芳宣 

2022-23Weekly Bulletin 

Next Week’ｓMeeting 

2023年 4月 25日（火） 

内卓 職業紹介 

山本純也君 

 

Tanabe Hamayu Rotary Club 

出席報告   (第 1411回)          

会員数 出席免除 欠席者 出席率 

30名 1名 7名 75.86％ 

 

 
ゲスト 

㈱南紀白浜エアポート  

代表取締役 岡田信一郎様 
 

幹事報告 

メイクアップ 

〇山本佳弘 4/9 【2023学年度ロータリー米山記念奨学会 

オリエンテーション・カウンセラーセミナー及び米山奨学生入学式】 

和歌山市 

 

例会変更 

〇和歌山南 RC 4/28（金）→18：30～ﾀﾞｲﾜﾛｲﾈｯﾄﾎﾃﾙ和歌山

≪夜間例会≫ 

〇田辺東 RC 5/3（木）→休会 

配布 

○週報 1411 

回覧 

〇本宮プロバスクラブ解散報告  〇高松南 RC一日会案内 

〇田辺東 RC週報 

お知らせ 

〇4月 16日（日）9：30～17：00 和歌山大学 

【2023-2024年度のための地区研修・協議会】 

※山本敦洋君、髙原 歩君、寺本 匡君、裏橋眞琴君、 

中峰千世子君、山本佳弘君  

※参加よろしくお願いします。 

 

 

http://www.aikis.or.jp/~t-hamayu/
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委員長報告 

◎会長エレクト 山本敦洋 

4月 16日（日）地区研修・協議会に参加される皆さん

は、午前 8時に闘鶏神社無料駐車場に集合して下さい。

17時までの長丁場となりますが、よろしくお願いします。 

 

◎ロータリー財団委員会 委員長 裏橋眞琴 

（3月ロータリーレート＝133円） 

山本康夫 ロータリー財団準フェロー100㌦寄付 第 17回目 

※寄付のご協力ありがとうございました。 

 

プログラム 

「白浜空港と地域発展」 

㈱南紀白浜エアポート 

代表取締役 岡田信一郎様 

 

～卓話レポート（ダイジェスト）～ 

 

コロナにかかわらず紀南は元気である！ 

白浜は全国 57位の利用実績。 

空港型地方創生がコンセプト。 

空港単体の再生が可能な規模の関空と異なり小規模な

白浜は地域の再生がテーマ。 

地域連携 DMOの構築。 

民営化以後 23万人利用。 

観光路線からビジネス路線に。平日、冬季利用。 

地域課題の洗い出し。 

課題は人口減少、所得水準の低さ、観光客の季節的偏

在。 

地域経済の活性化。付加価値の創出、コスト削減のみを

目指さない。 

労働生産性のアップ。 

空港経営モデル、旅行業の兼務、投資の呼び込み。 

地域活性化三方針、紀南全体への波及、新たな顧客層

（首都圏、東北、欧米豪州、ビジネス）の開拓、オフピー 



四つのテスト 言行はこれに照らしてから Ⅰ真実かどうか Ⅱみんなに公平か Ⅲ 好意と友情を深めるか Ⅳ みんなのためになるかどうか 

 

  

3 

 

クの底上げ（平日、夏以外、雇用体系の向上、賃上げへ

の布石） 

観光面の特徴、ロンリープラネットにも掲載。 

行政区域の存在が課題、紀南全体の位置付け、単品勝

負は避ける。 

2022年の GW の旅行客伸び率和歌山が 1位。 

和歌山県人の誇りを大切にする。 

キーワードは「手ぶら、顔パス(ホテルのチェックイン）、キャッ

シュレス（買い物の利便性）」。 

観光客だけなく地域住民の生活向上にも資する。 

弱小空港から空港 DX のモデルへ。（滑走路点検、ドラレ

コ・ドローン点検、人工衛星データの利用）→だれでも働

ける。 

道路の点検をバスにさせる。 

ワーケーション、（リゾートオフィス、人材育成、親子ワーケー

ション） 

ワーケーションの定量的効果測定。ワークエンゲージメントの

向上。 

産業医と連携して企業に販売する。 

空港内にビジネス拠点をつくる。 

副業人材で地域産業を助けてもらう。（知の移転） 

空港を「どこでもドア」に。（乗り捨てサイクル、24 時間レン

タサイクル、電車、バス） 

常識の破壊。 

人づくり、和歌山大学と提携、白浜ビジョンミーティング。 

大手企業が紀南地域に乗り込んできてくれている。 

空港が第 2行政庁になれる。（投資の呼び込み） 

結果として、人口の社会増（移住）が実現し始めている。 

白浜町の平均所得がアップしている。 
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地元便の底上げなくして増便なし！ 

地元便は安いのに増客できていない。 

羽田経由で全国へいける。 

関西の奥座敷から、日本の白浜、世界の Kii へ。 

 

南紀白浜空港を紀伊半

島の発展の鍵を握るベー

スキャンプ（Key Base）

にしたい！ 

 

 

 

 

 

（文責 光吉直也） 

ニコニコ箱 

寺本 匡  皆さん、忙しい中出席ありがとうございます。本

日、南紀白浜エアポート岡田社長、卓話よろしくお願いしま

す。 

赤堀哲也  本日は㈱南紀白浜エアポート代表取締役 岡

田様！！私も職場が白浜町ですので地域発展についてのお

話楽しみです。どうぞよろしくお願い申し上げます。 

矢田篤司  申し訳ありません。早退致します。 

坂本恵子  今日は、」私のビルの水漏れ事故の打ち合わせ

で、谷本貴将君が欠席です。かわりに私がニコニコ入れておき

ます。宜しく！ 

菅根 清  マスク自由とコロナ降格により、世の中が大分明る

くなってきたように思います。もうすぐコロナ前のようになるでしょ

う。ただただうれしいです。 

山本康夫  岡田様、本日楽しみにしておりました。宜しくお願

い申し上げます。 

辻 諦淳  「都をどり」ご参加の皆様、お疲れさまでした。私は

土曜日はお仕事でした。今日は夏日になった所が何箇所かあ

ったそうですね。岡田信一郎様、本日はありがとうございます。

よろしくお願い致します。 

光吉直也  岡田様よろしくお願いします。 

菊池正紀  〃 

杉山竜二  〃 

大田忠博  〃 

中家正幸  〃 

 

                                    

 

4月 8日（土）

親睦日帰り旅行

『都をどり』 


